



心ゆたかに

三芳町立藤久保中学校 学校だより 第7号
学校教育目標 「自ら考え進んで行動する生徒」
令和3年10月1日(金) 発行 文責 田川 一義

藤中生、よくがんばっています。

2学期のスタートは、一日おきの分散登校で始まりました。自宅待機の生徒は、タブレットPCを使って、朝の出席確認やオンライン授業を行いました。学校と自宅がインターネットでつながれ、学校が新しい時代へと進んでいることを実感しました。そして9月13日(月)から24日(金)までは短縮日課の通常登校となり、その後27日(月)から平常日課となりました。また埼玉県に発令されていた緊急事態宣言は9月30日をもって解除されました。しかし、緊急事態宣言は解除されたものの、新型コロナウイルスが完全に無くなったわけではありません。リバウンドや第6波に警戒しながら、学校としても、引き続き、感染対策に努めてまいります。

さて、例年2学期には多くの行事を予定しています。今年度は9月16日(木)に3年生の総合的な学習の時間の発表として「藤花祭」を行う予定でした。3年生は1学期後半から劇やエイサーの練習、また調査研究などの準備を進めておりました。しかし夏休みの延長や9月当初の分散登校により、練習時間が十分に確保できず、「藤花祭」を実施することができませんでした。今後、練習をしてきた劇やエイサーについて、録画視聴する形で検討をしています。

また、新人戦も中止となり、3年生が引退したあと、新チームがスタートし、新しい部長、副部長を中心にがんばってきた運動部のみなさんの気持ちを思うと、本当に残念でなりません。中間テストが終わるまで、部活動中止ですが、再開された際には、思い存分部活動に臨んで欲しいと思っています。

そのような中ですが、体育祭は10月15日(金)に競技内容を縮小して開催いたします。大変申し訳ありませんが、来賓、地域の方々には感染症拡大防止の観点から観戦をご遠慮いただきます。そして保護者の観戦につきましては、期日が迫っていますが、検討中(10月1日現在)です。決まり次第、ご連絡いたします。

藤中生は、行事に対する熱量に目を見張るものがあります。行事を通して大きく成長しています。今年度も、ほとんどの行事が内容の縮小や中止を余儀なくされている現状です。そのような状況でも藤中生は感染対策をしっかりと行い、よくがんばっています。今まで普通にできていた色々なことを我慢し、やりたいことも制限され、ストレスを抱えながらも、現状を受け入れ、できることの中で最大限の努力をしています。今後もがんばっている藤中生へ、保護者・地域の方々の応援・ご協力をよろしくお願いいたします。

新生徒会本部役員を紹介します。



9月21日(火)に生徒会役員選挙が行われました。例年ですと、体育館に全校生徒が集まり、立候補者と応援演説者による立会演説会を行ってまいりました。今年度は、感染症拡大防止の観点から、オンラインを活用した立会演説会を行いました。立候補者の演説を各教室で画面を通じて聞きました。

まずは、立候補してくれた生徒たちの志を称えたいと思います。階段や廊下に掲示してあるポスターや選挙公約を読みましたが、どの立候補者からも「藤久保中をより良い学校にしていきたい」という気持ちが伝わってきました。これからの藤久保中のご真剣に考えてくださることに感謝します。

そして、旧本部役員の方には、一年間お疲れ様でした。新型コロナウイルス感染症の影響で自分たちが思い描いていた生徒会活動ができなかったかもしれません。しかし、コロナ禍の中でも藤久保中のためにできることを一生懸命に考え、実行してくれました。

旧生徒会本部役員の方には、一年間本当にありがとうございました。

そして、新生徒会本部役員に選ばれた7名のみなさん、当選おめでとうございます。ぜひ選ばれなかった人の分まで一生懸命がんばってください。期待しています。

藤久保中をよろしくお願いいたします。

右の7名が新生徒会本部役員です。(敬称略)

新生徒会本部役員

会長	2-1	原 啓一郎
副会長	2-1	足立 雅輝
副会長	1-1	山本 穂乃花
会計	2-2	春原 慧吾
会計	1-3	諏訪部 真由
書記	1-2	田代 千聡
書記	1-2	橋本 蘭珂

グラウンドの除草作業に感謝申し上げます。

藤久保中のグラウンドが雑草に覆われていました。2学期の始業式に全校生徒と教職員での除草作業を予定していましたが、分散登校により、作業ができませんでした。これまでも学校後援会の方や学校応援団の方、教職員も入れ替わり立ち替わり、除草作業をしてきましたが、雑草の勢いに追いつかず、このままでは体育の授業や部活動に支障が出てしまうほどになってしまいました。

2学期に入り、ボランティアの保護者の方に作業していただいたり、保健体育科の教員を中心に、体育の授業終了前に、生徒の手を借りて除草作業を行ってきました。

来週もボランティアの保護者の方やPTA役員、教育委員会教育総務課の方々が除草作業を行ってくださいます。

藤久保中は地域の皆様に支えられていることを実感しました。感謝しかありません。本当にありがとうございます。



【季節感あふれる総合芸術部の作品】

毎月、校舎横の掲示板に、総合芸術部の作品が飾られます。

季節感あふれる素晴らしい作品に仕上がりに、毎回癒されています。

総合芸術部のみなさんありがとうございます。

これからもよろしくお願ひします。



【旧生徒会本部役員のエコキャップ回収運動】

旧生徒会本部役員の呼びかけで、エコキャップ回収運動を行いました。回収されたエコキャップは、業者に引き取ってもらい、リサイクルで発生した利益で、発展途上国の子どもたちへのワクチン代として寄付されます。

ご協力ありがとうございました。



9月の表彰

(敬称略)

★令和3年度町内科学教育振興展覧会★

- ・銀賞「釘打ちに向いている食材を探せ！」 1-2 橋本 蘭珂
- ・銀賞「りんごと梨の変色の理由と違いの研究」 1-2 長町 芽依
- ・銀賞「野菜の保存の研究」 1-2 平野 里桜
- ・銀賞「水道水の状態を変えて残留塩素を調べる方法」 1-3 佐藤 廉
- ・銅賞「洗濯の研究」 1-3 今福 美結
- 1-3 諏訪部 真由
- 1-3 高野 杏純

★令和3年度町内読書感想文コンクール★

- ・推薦 3-1 田村 里愛「永遠の0」→県展へ
- ・推薦 2-2 井上 紗希「アーニャはきっと、来る」→県展へ
- ・特選 1-1 田代 志織
- ・特選 1-2 最上 将樹
- ・入選 3-2 高木 陸
- ・入選 3-3 増田 未来
- ・入選 2-1 岡崎 宏洋
- ・入選 1-3 石川 翔太郎



※10月の予定については、学校HPの「学校だより第7号」に掲載しますので、ご覧ください。



月	日	曜日	予 定
10 月	1	金	
	2	土	発明創意工夫展（藤久保公民館）
	3	日	
	4	月	中間テスト 総下校13:05 教育実習開始
	5	火	中間テスト 総下校13:05
	6	水	
	7	木	
	8	金	
	9	土	
	10	日	
	11	月	
	12	火	学校朝礼
	13	水	3年入間東部学力テスト
	14	木	体育祭予行・午後準備
	15	金	体育祭
	16	土	地域連携避難訓練
	17	日	
	18	月	体育祭予備日
	19	火	生徒会朝礼
	20	水	合唱練習開始 入間郡駅伝大会
	21	木	
	22	金	教育実習終了
	23	土	
	24	日	
	25	月	
	26	火	学年朝礼
	27	水	
	28	木	
	29	金	
	30	土	
	31	日	